
Araújo Chaves Lécla Maria 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  €35-  /2018. 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitando a colocação de uma proteção Guard Rail, na 
Av. do Centenário, Bairro Centenário próximo da prainha Ayrton Senna. 

Justificativa: 

O referido trecho tem um tráfego de veículos e pedestres muito grande, o que justifica a 

realização do estudo e o investimento público. 

Sala das Sessões, em 10 de Abril de 2018. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  C3G  /2018. 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitando a colocação de uma proteção Guard Rail e 
implantação de acesso (acostamento) para pedestres e ciclistas, na Rua Sete de Setembro 
no Bairro Centenário (foto em anexo). 

Justificativa: 

O referido trecho tem um tráfego de veículos e pedestres muito grande, ocupando assim o 

mesmo espaço e que tem colocado em risco os pedestres e os ciclistas, o que justifica a 

realização do estudo e o investimento público. 

Sala das Sessões, em 10 de Abril de 2018. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N" aG/2018. 
FOTO 01 

FOTO 02 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO 18°   C34-  /2018. 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma 

regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitando infraestrutura asfáltica no Bairro Abel 

Barbosa. 

Justificativa 

Melhorar a qualidade do trajeto para quem transita no Bairro e fortalecer o fluxo do 

comércio local, este projeto beneficia todos os moradores da área, e terminar com o fim de 

diversos problemas das ruas em péssimas condições. 

Sala das Sessões, em 10 de Abril de 2018. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 

Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  3&2O18.  

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma 

regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito, 

Luiz Barbosa de Deus, solicitando investimentos em infraestrutura no Bairro Sal Torrado 

II, em especial a construção de uma UBS - Unidade Básica de Saúde, no terreno público 

localizado na Travessa do Oitizeiro. 

Justificativas: 

Os munícipes que habitam naquele Bairro, anseiam por ações que proporcionem qualidade de 

vida, incluindo atendimento médico com Qualidade e regularidade bem corno nas 

proximidades de si ias residências; 

O investimento é pertinente, pois no bairro não existe atendimento médico, o que obriga os 

habitantes ao deslocamento a outra localidade para a obtenção de serviços "básicos e gratuitos 

em Pediatria, Ginecologia, Clínica Geral, Enfermagem e Odontologia". 

Sala das Sessões, em 10 de abril de 2018. 

ATESTO O RECEBIltENTO PROT N'itjA 

teciamil; taisina 

Leda Maria Ro a Araújo Chaves  
AP; 014;1:11 	±55k9  

oEcI3I_9á.j1 EOR1~-1-- 

VOTOS CONTRA 	 
; MESA DA CM ./ PA  231 
1 

eradora 

/ 
mflEIl rfe 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  6  sq  /2018. 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus solicitando reiterar o requerimento n°. 881/2017o serviço 

de Terra Planagem, na estrada que da acesso as Ruas Canadá, Lago Dourado, Lago do 
Horizonte, Lago da Paz, Lado do Amor e Lago Paranoá que fica localizado no Bairro 

Caminho dos Lagos. 

Justificativa 

• A colocação é pertinente devido ao fluxo de automóveis e de pessoas que 

transitam nessa localidade. 

Sala das Sessões, em 10 de Abril de 2018. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  6CID  /2018. 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitando reiterar o requerimento n°. 1005/2017 a 
reforma do PSF do Povoado São José. 

Justificativa 
Os moradores do Povoado anseiam por está reforma, pois trará urna melhoria no 

atendimento. 

Sala das Sessões, em 10 de Abril de 2018. 

1

;;FIL ,RJTLO O TRECEBNENTO PROT 

kalifta  AdiPPRITativa 



Lêda Maria raújo Chaves 
Ver adora 

— - 
SESS 	

,
A0 N° 	G9- 

DE,23/ 	/IR  PORLOX1Ri  
VOTOS CONTRA 

MESA DA C.MIP 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 64 Á /2018. 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma 

regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito, 

Luiz Barbosa de Deus, solicitando reiterar o requerimento n°. 487/2017, investimentos em 

infraestrutura, em especial a construção de espaço público para o lazer das famílias que 

habitam na Rua Presidente Prudente de Moraes, no Bairro Cleriston Andrade. 

Justificativas: 

». Os munícipes que habitam naquele Bairro, anseiam por ações que proporcionem 

qualidade de vida, incluindo ambientes coletivos que proporcionem a convivência e 

socialização entre as famílias; 

> O investimento é pertinente, pois o bairro não contempla de espaço dessa natureza. 

Sala das Sessões, em 10 de Abril de 2018. 
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